

**Alistan 332 plantas**

Pactan plan de emergencia
ante eventuales apagones

JANNET LÓPEZ PONCE - PAG. 8

INE y CFE pactan plan de emergencia ante apagones

Refuerzo. Habrá 332 plantas eléctricas en todo el país y otras más en entidades donde se renovarán gubernaturas; proyectan 33 mdp para cubrir este “imprevisto”

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, acordó con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) establecer una mesa de emergencia que operará el 2 de junio para reaccionar ante eventuales apagones y evitar que esto afecte al flujo del PREP.

“No solo se trató de la renta o adquisición para la garantía de que todas las juntas locales y distritales tengan planta de energía, sino que también se concretó una mesa de ayuda que estará actuando tal cual en un símil de mesa de seguridad federal para atender cualquier imprevisto más allá de tener una planta.

“Tenemos números específicos a los que vamos a llamar en cada entidad dependiendo de las zonas, con personal de la CFE y de cada entidad se tiene un número de contingencia, es decir, fuimos más allá de las plantas ante la sustancia de energía el día de la jornada”.

Como en cada elección, se tendrá una planta de emergencia en cada una de las 300 jun-

tas distritales y en cada una de las 32 juntas locales, además de que en cada entidad, particularmente donde habrá renovación de gubernatura preverán, plantas de luz extras.

“Es algo que se tiene que contemplar como un imprevisto durante la jornada y en lo que no podemos fallar es en no haber actuado, tenemos las plantas y se hizo extensivo a entidades para plantas extras”, agregó Taddei.

La Junta General Ejecutiva aprobó aumentar 13 millones el presupuesto previsto para la contratación de esas centrales eléctricas, pues la CFE explicó que para actuar ante los apagones requería más personal.

El INE aprobó 33.5 millones de pesos para esta emergencia de los 20 millones de pesos que se tenían proyectados.

En tanto, la consejera presidenta del instituto electoral, Guadalupe Taddei, calificó de “falsos” a quienes acusan al INE de no haber actuado con firmeza ante las intromisiones del presidente Andrés Manuel López Obrador en las elecciones.

En contraste, el consejero Jaime Rivera quien criticó que el mandatario solo haya tenido el “gesto de prudencia” dos días, y la consejera Claudia Zavala, quien exhibió que si bien cumplía las medidas cautelares, al siguiente día volvía a violar la ley.

“Yo creo que al INE no le faltó actuar en ninguna de sus materias, yo creo que crear esta percepción de que al instituto le falta fuerza para prohibir o para cancelar es una versión totalmente incorrecta, la cual nunca voy a compartir porque estoy convencida de que a través de la Comisión de Quejas y Denuncias se hizo lo que procedimentalmente y jurídicamente le corresponde al INE”, señaló Taddei.

La consejera presidenta reconoció que la Comisión de Quejas y Denuncias actúa con base en los criterios del Tribunal, “que atinadamente encontró un cauce jurídico que no está contemplado en la legislación actualmente”, pues nunca antes había esta figura de comunicación. ■